

福山城博物館の施設整備と「福山とんど」の復活について
高田 健司 講演
水曜会

問 ①現在の福山城は市制施行50周年の昭和41年秋に再建され今日に至っているが、福山城博物館の施設整備の考えは。
②全市的な催し物として「福山とんど」を復活させる考えは。

答 ①これまで施設の維持管理上必要な諸整備として、トイレの全面改修をはじめ、東坂門・北坂門の改修などを実施した。今後、空調設備等の課題について、市制施行100周年、築城400周年に向けて、史跡や景観への影響、構造上の問題、経済効率などを勘案しながら検討する。②市内各所で「福山とんど」復活に向けた機運が高まっているものと認識している。伝行事や文化を継承し、守り、育てることは大変意義深いものであり、地域の自主的な取り組みにより、全市的な行事として広がっていくことを期待する。



高田 健司
講演
水曜会

小中一貫教育について
今岡 芳徳 講演
水曜会

問 3年後の全面実施に向けて小中一貫教育に取り組んでいるが、その推進がなぜ必要なのか。また、どうして、学力においての課題の固定化や暴力行為の低年齢化などの残された課題の解決につながるのか。

答 小学校国語・算数、中学校英語において、毎年同じ領域の改善が見られないこと、暴力行為や不登校の低年齢化、それらが小学校から中学校にかけて急増する中1ギャップと呼ばれる状況が見られるなど、課題が残されている。これらのことなどの課題が残されていなかったら、これらの課題を解消し、子どもたちに「確かな学力、そして変化の激しい社会をたくましく生きる力を育むために、これまでの小中連携をさらに強め、小中一貫教育に取り組む。継続性のあるきめ細かな指導により、小中学校の指導がつながり、残された課題が解決できると考える。



今岡 芳徳
講演
水曜会



（仮称）福山・府中地域救急支援診療所について
大田 祐介 講演
水曜会

問 25年度の開所をめざしている一次救急患者対象の夜間診療所の①診療科目は。②井原・笠岡市等、圏域外からの患者の来院が予測されるが、両市との協議は。③運営形態は近隣の4医師会との公設民営と聞くが、本市のサポートは。

答 ①これまで連絡調整会議で医師会等と整備内容や運営方法などについて協議を進めている。内科系を原則とし、外科系等の対応についても協議している。②井原・笠岡地区からの医師の派遣等の協力についても働きかけを行っている。③将来にわたって安定的な運営ができるよう、支援のあり方についても引き続き協議する。



大田 祐介
講演
水曜会



神辺町川南地区

川南土地区画整理審議会委員への説明は
榎原 則男 講演
水曜会

問 ①3月19日の第1回審議会で、本審議会は、事業の賛否を議論する機関ではなく、事業を適正に運営していくため、公平・中立な立場で換地計画などの事項についての諮問や評価員の選任等の議論を行う機関であることを説明した。

答 ①公共団体施行の土地区画整理事業の審議会委員に、審議会の役割や事業の必要性を理解してもらうための手だては。②第1回審議会の内容は。



榎原 則男
講演
水曜会